



FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA
EJÉRCITO DEL PUEBLO
FARC-EP

EL ASESINATO DE LA NIÑA EN LA PLATA HUILA POR PARTE DEL EJERCITO.

Montañas del Cauca, 27 de Julio de 2023.

El Frente Ismael Ruiz del Bloque Occidental Comandante Jacobo Arenas de las FARC-EP, rechaza el asesinato de la niña de cuatro años, por parte de miembros del Ejército Nacional en zona rural del municipio de La Plata Huila, en un acto violatorio del Derecho Internacional Humanitario.

Desde hace tres días el ejército realiza operaciones de asedio en las veredas San Miguel y Gallegos, contra unidades del Frente Ismael Ruiz, ante zozobra y las posibles afectaciones contra la población civil que esto pueda traer, las comunidades solicitan al secretario de gobierno ANDRES MAURICIO MUÑOZ LEGUIZAMO intervenir para evitar confrontaciones, ante lo que se responde con posición guerrillista y se fortalece la presencia militar hasta la madrugada del día de hoy cuando arriban 5 camiones con tropas y se inicia ofensiva contra nuestras unidades.

En la mañana del día de hoy, se inician confrontaciones entre miembros del Ejército Nacional y las FARC-EP, donde el ejército de manera irresponsable dispara indiscriminadamente, dejando herida a una niña de 4 años de edad. Situación que se agrava cuando se impide el ingreso de la ambulancia que iba a hacer la extracción de la niña hacia un centro hospitalario, dando como resultado el trágico hecho que hoy conmueve a todo el país, la muerte de la niña en manos del Ejército Nacional.

Enviamos un abrazo solidario a los padres de la niña asesinada, a sus familiares, allegados y comunidades que hoy sienten este hecho, esto solo puede ser producto de la ceguera del Gobierno Nacional y el Ministro de Defensa IVAN VELASQUEZ y el secretario de gobierno ANDRES MAURICIO MUÑOZ, que priorizan la guerra, antes que el avance en la instalación de una mesa de diálogo, el restablecimiento del Cese al fuego bilateral temporal y de carácter nacional y la construcción de la paz con justicia social, elementos necesarios para terminar la guerra en nuestro país.

Finalmente exigimos seriedad al Ejército Nacional y al Ministro de Defensa a que asuman su responsabilidad en este hecho violatorio al Derecho Internacional Humanitario, así como nosotros lo hemos hecho cuando se ha requerido, estos actos ponen en duda el honor militar de las fuerzas militares. Invitamos a los organismos internacionales a realizar verificación oportuna, veras y objetiva sobre este hecho.

¡Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, La lucha sigue!

FRENTE ISMAEL RUIZ
BLOQUE OCCIDENTAL COMANDANTE JACOBO ARENAS
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJERCITO DEL PUEBLO FARC-EP